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Conferenza stampa Ospedale Santo Spirito 
 

È stata convocata ieri mattina in Comune, alle ore 11, la conferenza stampa 
propedeutica all'incontro del Comitato dei sindaci del distretto Asl AL di Casale 
Monferrato che si terrà il prossimo 3 aprile. Oggetto della conferenza, tenuta dal sindaco 
di Casale Giorgio Demezzi e il sindaco di Occimiano e presidente del Comitato Ernesto 
Berra, è stata la situazione dell'ospedale Santo Spirito. 

 
Ernesto Berra è stato il primo a prendere la parola, ricordando la centralità del 

Santo Spirito non solo per quanto riguarda l'area del Monferrato ma anche per le zone 
del basso vercellese e torinese, per poi soffermarsi su tre punti chiave:  «La 
riorganizzazione di alcune situazioni, come quella dei magazzini dei presidi sanitari, 
delle sterilizzazioni e della dose unica del farmaco ci vede sbilanciati in questo 
momento di forte crisi. Inoltre, a causa dell'elevato numero di pazienti che ne usufruiscono, 
ci sembra inopportuno il trasferimento della preparazione dei farmaci chemioterapici a 
Tortona: il problema sembra essere la mancanza di una canna aspirante? Che la si 
acquisti e che la sperimentazione di accentramento non coinvolga Casale Monferrato». 

 
Il sindaco Demezzi ha invece ripetutamente sottolineato l'importanza dei medici 

primari: «Come già avevo affermato lo scorso 21 gennaio all'incontro riguardante il Piano 
della rete ospedaliera della federazione 6 Piemonte Sud – Est, in presenza dell'ex 
assessore regionale alla Sanità Paolo Monferino, è fondamentale la figura del primario, 
dato che garantisce un alto livello delle prestazioni sanitarie e permette la crescita 
professionale dell'equipe medica con cui collabora». 

 
«Il nostro ospedale possiede strutture e sale operatorie all'avanguardia - ha 

continuato il primo cittadino di Casale Monferrato –, il problema rimane l'impossibilità di 
sostituire il personale che va in pensione. Pertanto ci impegneremo a coinvolgere le 
istituzioni per ottenere delle deroghe e per fare in modo che il nostro centro sanitario 
mantenga il proprio ruolo primario sul territorio. Oggi le priorità sono sicuramente 
Chiruirgia e Traumatologia, due reparti che hanno portato la nostra struttura a livelli di 
alta qualità e che vogliamo rimangano tali». 

 
Alla conferenza stampa, oltre ai giornalisti, hanno assistito anche i consiglieri 

comunali Pietro Calonico, Edoardo Montiglio, Maria Merlo, Massimo De Bernardi, 
Angelo Di Cosmo e Giuseppe Primatesta. 
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